

きょうぼうざいふんさい あべ かんごく
共謀罪粉碎し安倍を監獄へ

せんそう かいけん みんえいか う くだ かいきゅうできろうどううんどう
戦争・改憲と民営化をゼネストで打ち碎く階級的労働運動つくろう

きたじまくにひこ とうせん とぎせんそうけつき
北島邦彦さん当選へ都議選総決起を

がつ にちあさ あべせいけん ろうどうしゃじんみん はんたい こえ いつさいき ちから
6月 15 日朝、安倍政権は労働者人民の反対の声を一切聞くこともなく、力ず
くで共謀罪法案の成立を強行した。委員会審議を暴力的に打ち切り、いきな
り参院本会議に持ち込んでの強行採決だ。安倍こそが国家犯罪者である。今や
あべ みずか えんめい こうぜん どくさいせいじ せんそう かいけん みち はし
安倍は自らの延命のために公然たる独裁政治と戦争・改憲への道を走ってい
る。煮えたぎる怒りをもって、安倍を打倒する労働者階級のゼネスト一革命へ突
き進もう！ 6・11 国鉄闘争全国運動集会はすでにその突破口を開いた。その
いつさい とぎせん きたじま しょうり
一切をかけて都議選で北島くにひこさんの勝利をもぎとろう。

かんこくてつどうろうそ きずなつよ
韓国鉄道労組との絆強め

こくてつしゅうかい とうきょう えどがわく そうごうぶんか どうろうそうれんごう せんとう ぜん
6・11 国鉄集会は東京・江戸川区総合文化センターで動労総連合を先頭に全
こく にん あつ さくねん にちかん たたか
国から 1600人が集まってかちとられた。昨年 74 日間のストライキを闘い、
せいけん だとう せんみんしゅうそうけつき せんとう た かんこくてつどうろうそ ふたり なかま
パククネ政権打倒の全民衆総決起の先頭に立った韓国鉄道労組の 2人の仲間が
さんか にっかんろうどうしゃ こくさいれんたい きずな いつそうつよ むす にち こくてつとうそうぜんこく
参加して日韓労働者の国際連帯の絆を一層強く結んだ。この日、国鉄闘争全国
うんどう よ しゅうかい さきだ ごぜんちゅう たたか きょうぼうざいそし ぎんざ
運動が呼びかけ、集会に先立って午前中に闘われた共謀罪阻止の銀座デモに
はん た ろうどうくみあい あかはた りんりつ ちからづよ えんどう あつとうてき
は 900人が立ち、労働組合の赤旗を林立させた力強いデモに沿道の圧倒的な
ちゅうもく あつ
注目が集まった。

しゅうかい せんじつ どうろうそうれんごうせいねんぶ けっせい どうろうそうれんごうほつかいどう けっせい
集会では、前日に動労総連合青年部の結成と動労総連合北海道の結成がかち
ほうこく ひ どうろうそうれんごう きょうぎかい
とられたことが報告され、さらにこの日をもって動労総連合 1047 協議会が

けつせい たか せんげん
結成されたことが高らかに宣言された。

こくてつぶんかつ みんえい か はんたいとうそう けいしょう はってん せいねんろうどうしゃ
とりわけ国鉄分割・民営化反対闘争を継承し、発展させようとする青年労働者
しゅうだん とうじょう こくてつとうそう しょうり ちへい
の集団がJRに登場したことは、国鉄闘争に勝利した地平そのものであり、
こくてつとうそう きじく にほんろうどううんどうぜんたい へんかく かいきゅうできろうどううんどう あら
国鉄闘争を基軸にして日本労働運動全体を変革していく階級的労働運動の新たな
はってん れき してき しゅっぱつ あざ しめ しょくしゅ ちが せいき ひせいき
な発展の歴史的な出発を鮮やかに示した。「職種の違い、正規・非正規といつ
かべ の こ とも だんけつ たたか せいねん そしき とうじょう どうろうそれん
た壁を乗り越えて、共に団結して闘う青年の組織として登場するのが動労総連
ごうせいねんぶ こくてつぶんかつ みんえい か こわ しゃかい と もど とも こえ あ
合青年部です。国鉄分割・民営化で壊された社会を取り戻すために、共に声を上
たたか どうろうそれんごうせいねんぶ けつせいせんげん せいねん せいねん
げ闘おう！」（動労総連合青年部結成宣言）。JRにおいて、ついに青年が青年
そしき じこ かいほうさて うんどうたい とうじょう
を組織する自己解放的な運動体が登場したのである。

ぶんかつ みんえい か かいこ まい こくてつろうどうしゃ はんぶん し ほつかいどう
分割・民営化で解雇された1047名の国鉄労働者の半分を占める北海道で、
1047名解雇撤回闘争の旗が再び鮮明に打ち立てられたことも画期的だ。国
てつぶんかつ みんえい か だいしつぱい ほつかいどう げんじつ しめ ぶんかつ
鉄分割・民営化が大失敗であったことは、JR北海道の現実が示している。分割
みんえい か てつどう ゆ そ あんせん ほうかい てつどう はいせん ちいき せいかつ は かい
・民営化は、鉄道輸送の安全を崩壊させ、鉄道の廃線によって地域と生活を破壊
たい ろうどうしゃじんみん いか どうろうそれんごうほつかいどう た
した。これに対する労働者人民の怒りは、動労総連合北海道が立つことによって
きよだい ちほう はんらん
巨大な「地方からの反乱」になっていく。

なに ねん せいじ わかい きよひ たたか こくろうとうそうだん どう
そして何よりも、2010年4・9政治和解を拒否して闘う国労闘争団が動
ろうそれんごう けつしゅう どうろうそれんごう きょうぎかい あら たたか かいし
労総連合に結集し、動労総連合1047協議会として新たな闘いを開始した
かいこ めい きゅうごう こくてつ めいき こ てつかいとうそう あら
ことは、解雇された1047名を糾合し、国鉄1047名解雇撤回闘争の新たな
はってん
な発展をつくりだす。

こくてつとうそう かいたい ねら ねん せいじ わかい う やぶ こくてつとうそう
国鉄闘争の解体を狙った2010年4・9政治和解を打ち破り、国鉄闘争全国
うんどう けつせい ねん しゅうかい にほんろうどううんどう こくてつとうそう
運動を結成してから7年。この6・11集会をもって、日本労働運動は国鉄闘争
きじく ろうどううんどう へんかく む はんてんこうせい もうぜん かいし
を基軸に、労働運動の変革に向けた反転攻勢を猛然と開始した。これを出発点
せんそう かいけん みんえい か こうげき た む かいきゅうできろうどううんどう あら
に、戦争・改憲と民営化攻撃にゼネストで立ち向かう階級的労働運動の新たな

じだい　き　ひら
時代を切り開こう。

ほうしょう　ちあんい　じほう　こうてい
法相が治安維持法を肯定

あべ　ろうどうしやじんみん　いか　かなら　だとう　こくてつしゅうかい　まえ　おこな
安倍は労働者人民の怒りで必ず打倒できる。6・11 国鉄集会の前に行われ
た共謀罪反対の銀座デモや国会前では、「安倍首相と菅官房長官を監獄へ！」
といふデモコールが響き渡っている。今や「安倍を監獄にぶちこめ」が労働者人民
の声だ。

きょうぼうざい　かくめいうんどう　はんせんとうそう　ろうどうしやじんみん　い　たたか　だんあつ
共謀罪は、革命運動や反戦闘争など、労働者人民の生きるための闘いを弾圧
し、資本家が労働者人民を搾取し支配する資本主義を守るために治安維持法の再
らい　はいけい　しほんしゅぎ　い　ろうどうしやじんみん　はげ
来だ。その背景には、資本主義のもとでは生きていけないという労働者人民の激
しい怒りと革命の現実性がある。自分もパククネのように打倒されるという恐怖
が安倍を戦争と改憲、共謀罪制定へと突き動かしている。

きょうぼうざい　はつどう　けいさつけんりょく　とく　こうあんけいさつ　こうあんけいさつ
共謀罪を発動するのは警察権力、特に公安警察だ。公安警察こそ、デッチあ
げ弾圧をほしいままにし、労働者人民の団結を破壊する極悪の組織的犯罪集団
だ。無実を百も承知で、星野文昭同志を42年間も獄に閉じ込め、大坂正明同志
を46年間も「殺人」容疑で指名手配してきた。絶対に許せない国家犯罪だ。

ほしのどうし　おおさかどうし　ひやく　むじつ　しょうこ　たいほ
星野同志と大坂同志は百パーセント無実だ。デッチあげの「証拠」は、逮捕
された学生たちを密室で拷問的に取り調べて作り上げた「うその供述調書」
しかない。この供述調書は、取調官によって強制されたものであり真実で
はないことが法廷での証言で暴かれている。にもかかわらず裁判所はこれを無視
し、権力者の意を受けて星野同志に無期懲役の判決を下したのだ。
だんあつ　むじつ　にんげん　じんせい　へいぜん　うば　けんりょくしゃ　たほう　あべ
デッチあげ弾圧で無実の人間の人生を平然と奪う権力者ども。他方で、安倍

とべったりのジャーナリスト山口敬之の強姦事件は権力の力で握りつぶす。森ともがくえん か け がくえん ぎ ごく こつ かけんりょく しぶつか はんざい おこな じけん あか 友学園や加計学園疑獄のように国家権力を私物化して犯罪を行い、事件が明るみになろうとすると国家暴力で押し隠す。これが今、安倍のやっていることだ。かね だ かつとしほうしよう こつかい ちあんい じほう とうじ てきほう せいてい こうりゅう こうきん てきほう 金田勝年法 相は国会で「治安維持法は当時適法に制定され、勾留・拘禁は適法で、刑の執行も違法があったとは認められない」と答弁した。安倍政権は治安維持法や教育勅語を復活させ、労働者人民を再び戦争にかりだし、生命・生存をも奪おうとしているのだ。

安倍政権はとことんまで腐りきっている。それはまさに資本主義という体制が腐りきり、新しい社会体制への変革が歴史的に求められているからだ。ロシア革命から100年。ロシア革命は、資本主義社会は永遠ではなく、労働者の団結した力によって打倒することができることを示した。今こそロシア革命を引き継ぎ、資本主義を終わらせ、労働者が主人公の新しい社会をつくりだそう。

韓国でパククネを打倒した力は、鉄道労組を中心とした民主労総という労働組合の力だ。今こそ戦争と民営化に反対する階級的労働運動の拠点を全国に打ち立て、ゼネストからプロレタリア革命に突き進もう！

小池と安倍は一心同体だ

安倍政権とともに改憲・戦争と民営化に突き進んでいるのが小池百合子・東京都知事だ。戦争・改憲・核武装・民営化をめぐって安倍と小池は完全に一体だ。

小池は4月、「被曝と帰還の強制反対署名」を集めることを理由に、都庁議事堂レストランで働く女性労働者を解雇した。非正規でシングルマザーの女性

労働者の首を切ったのだ。「女性が輝く社会」など大うそだ。小池は、オリンピック利権や自民党が持っている東京都の利権を「都民ファースト」の名をもって奪い取り、自分の利権にしようとしている。東京都の土地や公共施設、地下鉄・清掃・保育園などの公的財産・事業を全部譲渡・民営化して、資本に大もうけさせようとしている。これが小池のいう「東京大改革」の正体だ。

自民党や小池といった強盗どもの醜い争いを労働者人民の怒りで粉碎するのが都議会議員選挙だ。安倍や小池など腐りきった連中を、労働者の団結した力ですべて吹き飛ばそう。労働者人民の先頭で小池打倒を闘う東京西部ユニオン副委員長の北島くにひこさんの当選をかちとろう。

都庁議事堂レストラン解雇弾劾闘争を、都労連をはじめとしたすべての労働組合に押し広げ、小池が進める東京都の民営化を絶対に許さない階級的労働運動をつくりだそう。